



「2019体育祭」開催

5月15日(水)、天気にも恵まれた中、体育祭を実施しました。学生主体で企画・実行をして、みんなで力を合わせて戦うことによる仲間意識の向上を狙いとしています。今年の競技はドッジボールとクラス対抗リレー、クラスの仲間と一致団結して優勝を目指します。

ドッジボールは1年生クラスと上級生クラスに分かれて各クラス3回試合をし、勝率順位で決勝戦を実施。内野と外野でボールを回し狙いを定めて攻撃したり、ひたすらにボールを避け続けたりと、日差しの照りつける中、各チーム様々な戦法で優勝を目指します。

ドッジボールの優勝は1年生クラスは一級自動車整備研究科、上級生クラスは一級自動車整備研究科3年生となりました。おめでとうございます。

リレーは各クラス、10名1チームで競いあいました。白熱のバーピー、抜いたり、転倒したりの見所満載のレースとなりました。リレーの優勝は一級自動車整備研究科の1年生。総合優勝はドッジボールもリレーも優勝した一級自動車整備研究科の1年生でした。

クラスの仲間と一致団結、真剣に戦いと一緒に汗を流すことで絆を深めた、楽しい一日となりました。



EVENT

「保護者見学会」開催

6月8日(土)、保護者見学会を開催しました。

この日は学園からの教育内容や就職状況の説明、授業参観を通して日頃の勉強ぶりや成長された姿をご確認頂く内容となっています。

約120名の方にご来校頂き、授業の様子や今学んでいることなどをご説明させていただきました。今年は海外からお越し頂いた保護者の方も。いつも本校をご支援頂き、ありがとうございます。

(保護者様の感想)

「子供の普段の様子はもちろんの事、将来の話等色々と話を聞かせて頂き、大変参考になりました。」「授業を受けていた最中を見学したが、身だしなみはきちんとしており、安心しました。」「環境が整っており、モバイル校内掲示板もとても良い仕組みだと思います。」

保護者の皆様、お忙しい中ご参加頂き、ありがとうございました。



寮行事

「市内清掃ボランティア」実施

5月18日(土)、学生寮行事の「市内清掃ボランティア」を実施しました。学園のある大阪狭山市が取り組んでいるボランティア活動である「市内清掃」へ参加するイベントです。

今回は総勢116名で寮及び学校周辺の清掃を行いました。ゴミ袋を持ち、学校前の道路に落ちている紙くずやタバコの吸殻の他、周辺道路の側溝の中にもゴミがないか確認しながらしっかりと清掃する寮生たち。社会貢献の一貫として実施している本イベントで、すっかりきれいになり、地域の一員として貢献することが出来ました。



STUDY

「防災訓練」実施

4月26日(金)、地震とそれに伴う火災が発生したという想定で防災避難訓練を実施しました。整列し、走らず、あせらずと、しっかりと避難経路を確認しながら、避難することが出来ました。

避難訓練の総評として、校長先生からは「災害はいつ起こるかわからない。だからこそ過去から学び、想定をする必要がある」、「一人ひとりが出来ることはたくさんある。例えば、工具のキャスターはいつも止まっているか、棚には重たいものを下に、軽いものを上に、と収納されているか、靴紐はきちんと結ばれているか、作業着はダブつきなく、キチンと着こなせているかなど、確認してみてほしい」といったお話をありました。

想像力を働かせ、さまざまなことを想定し備えておくということは災害への備えのみならず、卒業後の仕事にも活かせる事と思います。自身の立ち居振る舞いを見直す、良い機会となりました。



Facebookページ是非見て下さい!!

**学園での日常生活や、学生の様子など様々な記事を掲載していきます。
皆さん是非見て下さいね。**



いいね!
いいね!をください。